



Contra la diabetes

Componentes de la Asociación de Diabéticos de Manzanares (ADIMA), encabezados por su presidenta, realizaron numerosas mediciones de azúcar en la explanada del mercado el pasado 24 de noviembre. Atendieron a los que quisieron hacerse la prueba e informaron sobre la enfermedad. Por la tarde se celebró una charla a cargo de la farmacéutica nutricional María Elena Brazal, que dejó clara una cosa: los diabéticos pueden comer de todo pero de forma controlada.



Fiesta campera de La Solanera

Con un día excelente celebró el 6 de noviembre su fiesta fin de temporada la Peña Taurina La Solanera, que cambió el lugar de ubicación a una finca de la carretera de Tomelloso, propiedad del socio Juan Palacios. La jornada incluyó un almuerzo, una comida con caldereta y una posterior merienda, todo ello ambientado con música y detalles taurinos.



Se busca tropa

Seguro que las dos personas que hablan con estos soldados no van a repetir la "mili", pero tal vez estén recordando su etapa de obligados reclutas. El camión móvil del Ejército de Tierra buscaba otro tipo de perfil para engrosar en la tropa profesional. Para eso volvieron a La Solana, dentro de sus constantes campañas de captación. Hacen falta soldados profesionales y hay que moverse para encontrarlos.



Nuevo coche patrulla

La Policía Local cuenta con un nuevo coche patrulla, un Ford Focus que sustituye al viejo Renault 19 y se une al otro coche del mismo modelo ya existente. El nuevo vehículo viene preparado con elementos como el puente de sirena, linternas con carga interna para estar siempre disponibles, emisora y el resto de equipamiento adecuado para cumplir la función de un coche policial.